

Salzburger feierten in der Bundeshauptstadt

WIEN. Im Zeichen des Gipfels stand das 9. Sommerfest des Clubs Salzburg am Donnerstag voriger Woche in Brandauers Schlossbräu in Wien. Dort trafen sich mehr als 250 Salzburger sowie Freunde Salzburgs zum Feiern und Netzwerken. Das Fest stand im Zeichen einer Wachablöse: Der langjährige Club Salzburg-Präsident Hannes Ametsreiter verabschiedete sich in einer Video-Botschaft von seinen Mitgliedern. Als neuer Präsident stellte sich Nationalratsabgeordnete Peter Haubner (ÖVP) vor.

Das Sommerfest war der Ferienregion Nationalpark Hohe Tauern mit seinen zahlreichen Gipfeln, die zum Wandern einladen, gewidmet. Jeder Gast erhielt ein „Gipfelbuch“, auf dem er Besteigungen und Wanderungen in der Nationalpark-Region eintragen kann. Aus dem Pinzgau angereist waren: Bürgermeister Wolf-

gang Viertler (Mittersill), der Geschäftsführer der Ferienregion NP Hohe Tauern, Christian Wörister, der Vorstand der Wildkogelbahnen, Bernhard Gruber, die Marketing-Chefin der Großglockner Hochalpenstraßen AG, Patricia Lutz sowie Roland Rauch von der Mittersill Plus GmbH.

Wie in jedem Jahr gab es eine Tombola. Der Erlös in Höhe von mehr als 2300 Euro ging heuer an den Verein Debra, um „Schmetterlingskinder“, also Kinder, die an einer chronischen und schmerzhaften Hauterkrankung leiden, zu unterstützen. Den Scheck nahmen der Geschäftsführer des Vereins Debra, Rainer Riedel, und seine Tochter Lena, die an dieser Erkrankung leidet, entgegen. Mit dem Geld werden erkrankte Kinder aus dem Pinzgau unterstützt. Übrigens: In Wien leben rund 25.000 Salzburgerinnen und Salzburger.

BILDLICH gesprochen

Bild & Text von Reinhard Rinnerthaler



Nach dem Fassanstich (v. l.): Bgm. Wolfgang Viertler (Mittersill), LH Wilfried Haslauer, Christian Wörister und Club Salzburg-Vizepräsidentin Ulrike Domany-Funtan.

BILD: RITA-SKOF-PESCHETZ (1); VORREITER (1)



Feierten mit (v. l.): Roland Rauch (Mittersill Plus), Bernhard Gruber (Wildkogelbahnen), NR-Abg. Peter Haubner (Präsident Club Salzburg), Christian Wörister (GF Ferienregion NP Hohe Tauern).